côté Nature/30



Open de France Tir Nature 2009

« L'Open » : une épreuve par équipe devenue incontournable au fil du temps et qui réunit tous les ans les meilleurs archers des disciplines de parcours. Cette année, pour la première fois depuis les débuts de cette épreuve, la ligue de Provence, remportait tous les titres aussi bien chez les dames que chez les hommes.

Samedi 24 octobre, après 6 mois de préparation, les 35 bénévoles de la 1ère Compagnie des Archers de Saint Etienne sous la férule de Guy Chavanne leur Président, sont prêts à accueillir les 36 équipes (14 féminines et 22 masculines) représentant 16 Ligues. L'accueil et le Greffe se font à la Salle Jacques Brel du quartier de Terrenoire ; l'échauffement se fera sur le site de la compétition au château de la Perrotière.

16h45 – Alors que l'échauffement aborde son dernier quart d'heure, Jean-Pierre Gallerand le Président de la Commission Technique et Gérard Guingouain le Délégué Technique réunissent les Arbitres puis les Capitaines d'équipes pour les traditionnelles réunions d'avant compétition.

17h45 – Tout le monde se met en mouvement : le rendez-vous est donné à la salle Jacques

Brel pour la Cérémonie d'ouverture et la présentation des équipes. En préambule, une démonstration de danse sportive... Devant des archers qui n'étaient pas venu pour ça, le jeune couple présent sur scène à force de tango, salsa et autre paso-doble a su conquérir le public qui très vite ne s'est pas fait prier pour faire la claque, les chœurs lorsque la sono fut défaillante puis applaudir comme il se devait la belle prestation des danseurs.

Quelques instants plus tard en présence du Maire déléguée de Terrenoire, de l'Adjoint au Maire de Saint Etienne, de Michel Daumas, président de la Commission Parcours, Philippe Bouclet déclarait l'ouverture de l'open de France 2009. Puis les équipes ont défilé sur la scène en tenue de Ligue, chacune étant applaudie par l'ensemble des concurrents. « Une belle tradition » a tenu à souligner le Président de la Fédération.

Dimanche 25 octobre. L'échauffement est prévu de 7h00 à 7h30 ; l'appel des pelotons et le départ vers les cibles à 7h40. Les tirs commenceront à 8h05. La matinée se déroulera sans problème majeur et la météo se montrera très clémente (ce qui valait mieux vue la configuration du terrain quelque peu... accidentée...). A mi parcours, l'équipe femme de Provence et les hommes des Pays de Loire sont en tête. Après le repas, les tirs reprennent ; quelques visiteurs interrogent les personnes présentes sur la compétition ; deux ou trois cibles sont visibles pour le public.

A l'issue des tirs, l'ensemble des compétiteurs retourne vers la salle Jacques Brel pour la cérémonie de clôture et la proclamation des résultats. Il faut contrôler les feuilles de marque (que d'erreurs de calculs !) aussi, pour faire patienter, on projette des photos qui ont été prises tout au long de la journée ; l'ambiance se crée, les sifflets, les holàs se succèdent, les commentaires vont bon train...





La cérémonie des podiums arrivent enfin, la Provence fait un carton plein : l'Open de France 2010 sentira le romarin...

Christian Verrollès Crédit photos : Dominique Porte Reportage: photos.fftiralarc.org

Résultats

Femmes

1 PROVENCE
2 MIDI PYRENEES 1
3 ILE DE FRANCE
4 RHONES ALPES 1
5 CENTRE
6 BRETAGNE
7 RHONES ALPES 2
8 AQUITAINE
9 NORMANDIE
10 PICARDIE
11 MIDI PYRENEES 2
12 BOURGOGNE
13 FRANCHE COMTE
14 AUVERGNE

FRANCHE COMTE

14 AUVERGNE

Hommes

1 PROVENCE
2 RHONES ALPES 2
3 PAYS DE LOIRE
4 RHONES ALPES 1
5 MIDI PYRENEES 1
6 AQUITAINE 1
7 MIDI PYRENEES 2
8 BOURGOGNE
1 LANGUEDOC ROUSSILLON
0 ALSACE
1 NORMANDIE 1
2 BRETAGNE
3 AQUITAINE 2
1 ILE DE FRANCE 2
1 NORMANDIE 2
2 FRANCHE COMTE 1
2 PICARDIE
1 ILE DE FRANCE 1
CENTRE
POITOU CHARENTE
FRANCHE COMTE 2
AUVERGNE